

Discurso de los niños en el Encuentro

Nos alegra mucho saber que hay tantos otros talleres de niños que son como el nuestro. Nuestros talleres nos dan los espacios para organizarnos, porque los niños y niñas también podemos trabajar por lo que creemos y conseguir lo que queremos.

En el Alegría en Acción nos unimos y trabajamos juntos para resolver nuestros problemas y los de toda la población.

Estamos contentos de estar aquí reunidos con todos ustedes, porque sabemos que como compañeros de la Fuerza Pobladora de Chile, todos trabajamos por tener una vida mejor en nuestras poblaciones.

Hacemos un llamado a todos los que no forman parte de un taller, o de otra organización de jóvenes o de adultos también, a sumarse. Organícense, para que todo Chile lo haga también, y tengamos un mejor país.



Noviembre - 2016

Boletín de la Fuerza Pobladora de Niños

En este número...

Editorial: ¿Qué es la Fuerza Pobladora de Niños?



Encuentro de Niños de la Fuerza Pobladora

Cadena de Visitas entre talleres

Juegos, dibujos... y mucho más!



Los niños de la Fuerza Pobladora se caracterizan por sentirse comprometidos con las cosas que suceden en su población, con sus vecinos y los demás niños, aprendiendo valores y principios que refuerzan su Protagonismo para trabajar por su población y por una Vida Digna para todos, entre jornadas de juegos, colores y compañerismo.

"El encuentro fue bueno porque pudimos conocer más niños, me pude recrear, pude aprender nuevas experiencias. Es bueno que hayan mezclado los talleres porque podemos generar más conciencia a la gente de Chile de cómo tratamos y respetamos a la población." nos cuenta Rodrigo "Che", Guardián Pequeños Pobladores.



El objetivo de este Encuentro fue hacer cada vez más parte de la Fuerza Pobladora a Todos los Talleres de Niños y que todos los niños sepan lo importantes que son sus organizaciones para soñar y trabajar por una Vida Digna para todos los Pobladores de Chile.



Sopa de letras

L A C I D C U I D A R L A P O B L A C I O N T X R U Z B
 P S L V T G Ñ O D E U E T A A P C J G V Y E U O H N I C
 A F R E S P E T A R A L O S C O M P A Ñ E R O S K I D R
 T G U I G A C R F S K Ñ M O U W A Z F U X N D B G D N E
 I M O D J R Q S E A M U N T R A B A J A D O R E S O B A
 M A N C H X E B C W Q V A L I E N T E S Z D I Y P S U T
 Q K O R A L L S J I G T A D O C H M P T I Ñ K U D A D I
 Z P F H C R E V Y B C U T U S L Ñ W E T D E L A B U O V
 E P A R T I C I P A R E N T O D O U R I C M V Z E A P O
 F J D R W Z H A D E M P Q E S E G I H A A L T O Ñ R T S

¡A pintar!

Juguemos a pintar a los niños y niñas de la Fuerza Pobladora y a encontrar nuestros **nueve Principios** en la entretenida sopa de letras!!!



Encuentro De Niños De la Fuerza Pobladora



1° Encuentro de Niños de la Fuerza Pobladora
 Domingo 4 de Septiembre ★ 15.00 horas
 Parque Quinta Normal
Unión, Alegría y Organización

El Encuentro de Niños se dividió en

distintas secciones. Partimos conociéndonos entre todos en una gran ronda, donde todos los talleres hicimos nuestros gritos. Hubo una parte de juegos, donde compartimos con los niños de los otros talleres e invitamos a los niños que jugaban en el parque a participar en nuestras actividades. También pintamos una marioneta, se presentó una obra de títeres, hicimos una marcha por el parque y muchas otras cosas.



Por esto es que quisimos saber qué fue lo que más les gustó a los niños de los talleres y que les pareció la actividad. Así fue que se les encomendó a cada Taller Infantil la misión de evaluar el Encuentro y que respondieran algunas preguntas.



¿qué fue lo que más les gustó?

Las opiniones son variadas, el **Semillas en Acción**, organización de niños de Ñuñoa dijo que "lo más bacán fue pintar la marioneta, porque era la más grande y trabajamos en equipo". También les gustó la Obra de Títeres, "se trató de la población y los niños lo hicieron bien", dejando una moraleja: "si nos unimos todos, podemos hacer grandes cosas". Por otro lado de la ciudad, al Taller

Pequeños Pobladores de Pudahuel, les encantó la "marcha carnaval que se hizo por el parque, porque los talleres pudieron mostrarle a la gente quienes somos".

¿qué Dijeron los niños sobre el Encuentro?



El Taller **El Molino**, de San Miguel sintió que "fue emocionante ver tantos talleres juntos como Fuerza Pobladora, nos conocimos más y a todos nos sorprendió. Nos sirvió para conocer los nombres y gritos de los otros talleres, íbamos más de 100 niños!". Por último, todos coincidieron en que la ceremonia de la Bandera fue "un regalo honorable", donde hubo representantes de cada Taller, quien fueron los encargados de recibir el regalo.





¿Para qué sirve que haya hartos talleres de niños y la Fuerza Pobladora de niños?

Los Pequeños Pobladores cuentan que "sirve para conocer niños, que pese a ser de distintos puntos de Santiago, nos dedicamos a lo mismo: trabajar y cuidar nuestras poblaciones".

Por estar en tantas partes es que es importante alzar la voz de los niños, como dijeron los niños de Ñuñoa "para que respeten nuestra opinión, la población sea un lugar mejor [...] y los niños le enseñen a luchar a los adultos". Constructores de Población suman la idea de que hay que "dar el ejemplo a los grandes y ayudar en el lugar donde vivimos, ¿cómo lo hacemos? Saliendo a la calle e invitando a los vecinos y a los niños a participar".

El Molino aporta con dos ideas: "nos sirve ser muchos, para que así nos volvamos más fuertes" y "porque al conocer los problemas de otras poblaciones, podemos unirnos para construir un país mejor y alcanzar nuestros sueños".

El **Alegría en Acción** dice que "si el taller ayuda a mejorar la población, hartos talleres harán un mejor país". Así, todos los talleres sueñan en grande: "nos sirve para mejorar la población y el país entero".

¿Para qué le sirvió el Encuentro a nuestro taller?

A Semillas en Acción le sirvió "para conocer niños más organizados y unirnos más, gritando y yendo para allá". A **Constructores de Población**, de Cerro Navia, les sirvió "para saber que hay otros talleres que hacen lo mismo que nosotros", también dijeron que "conociendo otros talleres podemos ayudar más a nuestra población". Por el lado de El Molino, fue muy bueno para "llevar a nuestras familias y conocieran la Fuerza Pobladora".



Cadena de visitas

Talleres Infantiles de la Fuerza Pobladora



En la Fuerza Pobladora hay muchos talleres de niños y teníamos muchas ganas de conocernos, por eso es que en el mes de junio partimos la **Cadena de Visitas**, donde recorrimos distintas comunas y poblaciones de Santiago visitándonos entre Talleres Infantiles, compartimos juegos y nos dimos cuenta que tenemos mucho en común: vivimos en poblaciones, trabajamos por vivir mejor en ellas y hacemos actividades para todos los niños y vecinos.

La **Cadena de Visitas** consistía en llevar un juego a otro taller sobre un Principio, por ejemplo, ser unidos, ser valientes, respetar a los compañeros, etc. El otro taller nos recibía con un juego que trataba sobre lo que ellos hacen en su población. Todo esto fue la **antesala del Encuentro de Niños de la Fuerza Pobladora**, pues cada taller se preparó y trabajó mucho para que resultara bien y pudiéramos organizar una gran actividad en donde mostráramos la fuerza que tienen las organizaciones de niños.



¡Se vienen próximas visitas, a seguir creciendo!